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Commissione consiliare 8a - Difesa del Suolo, Politiche per la Tutela dell’Ambiente, Protezione 
Civile, Sicurezza Urbana e Polizia Municipale  
 
 
VERBALE DELLA SEDUTA DEL 15/05/2018 – ore 10:00 
 
O.D.G.: 
 
1) Variazione bilancio Settore Ambiente; 
2) Vari ed eventuali; 
3) Approvazione verbali sedute precedenti; 

 
Sono presenti i Consiglieri: Montesarchio Giovanni (Presidente di Commissione), Raffo Daria, 
Raggi Daniele, Serponi Elisa, Spattini Nives, Barattini Luca, Vannucci Andrea  in sostituzione di 
Benedini Dante, Lapucci Lorenzo. 
 
Sono assenti i Consiglieri: Nessuno. 
 
Sono presenti inoltre: l’ Assessore  alle politiche per la tutela dell’Ambiente Scaletti Sarah. 
 
Presiede:  il Presidente Giovanni Montesarchio 
 
Svolge le funzioni di Segretario:  Luca Coppo 
 
 

*********** 
 
Accertata la presenza del numero legale, il Presidente Giovanni Montesarchio apre la seduta 

alle ore 10:15 ed introduce il punto 1 dell’O.D.G. ossia “Variazione bilancio Settore Ambiente”, 

Settore a cui è stato incrementato  un importo in bilancio pari a circa € 100.000,000 per 

l’estensione del servizio porta a porta nelle zone di Fossone EST-Anderlino e Marasio. 

 

Prende la parola l’assessore alle politiche per la tutela dell’Ambiente Scaletti Sarah 

spiegando le motivazioni della necessità imprevista dell’implementazione di tali somme a Bilancio 

per il  settore Ambiente. In buona sostanza afferma che la cifra implementata ammonta all’incirca 

ad  € 100.000,00, per la cui spesa, al momento, vi è un progetto di larga massima finalizzato 

all’estensione del servizio porta a porta di smaltimento rifiuti, per due lotti del nostro territorio, 

individuati nella frazione di “Fossone Est” e nella zona del “Marasio-Anderlino”. Spiega che 

quest’operazione ha come fine quello di eliminare il grosso problema insorto nei punti di raccolta 

rifiuti presenti nelle zone dei Campi Sportivi di Fossone, di via Tognini e del Marasio, dove 
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ultimamente si manifestano sempre più  i  fenomeni di accumulo di rifiuti, in quantità non più 

gestibili e tollerabili, provenienti da altre frazioni del nostro territorio e dai comuni limitrofi. 

Spiega che il lotto di “Fossone Est”, coprirà all’incirca un’area di 1420 abitanti ed il lotto della Zona 

verso il  Anderlino e Marasio coprirà un’area di circa 1.200 abitanti. Spiega inoltre che 

quest’ulteriore costo porterà il costo dell’intera operazione del servizio porta a porta ricompreso tra 

€ 200.000,00 ed € 210.000,000, con un costo pari a circa di € 75/78 ad abitante. 

 

Prende la parola il Consigliere Vannucci Andrea chiedendo se con tale operazione non si 

rischia di lasciare scoperte alcune  zone od isole di territorio. 

 

Risponde l’assessore Scaletti Sarah affermando che l’estensione fino alla zona del Marasio è 

infatti finalizzata ad evitare di lasciare aree scoperte, al massimo potranno variare leggermente i 

confini della zona ricompresa nell’intervento. 

 

Prende la parola il Consigliere Lapucci Lorenzo, lamentando la difficoltà di alcuni cittadini nello 

smaltimento degli sfalci, non essendo dotati di bidoni ad esso dedicati. 

 

Risponde l’assessore Scaletti Sarah affermando che per il problemi dello smaltimento degli 

sfalci si sta ipotizzando la creazione di apposite isole ecologiche. 

 

 Prende la parola il Consigliere Vannucci Andrea chiedendo se ad oggi l’impiego di 

quest’ulteriore somma dedicata all’estensione del servizio porta a porta è una cosa sicura o se  vi 

potrebbe essere la necessità di spostare tale impiego di denaro in altri capitoli dedicati alla 

risoluzione di ulteriori imprevisti   all’interno del territorio come per esempio potrebbero essere 

nuovi problemi alla  società partecipata CERMEC. 

 

Risponde l’assessore Scaletti Sarah affermando che ad oggi l’impiego di quest’ulteriore somma 

dedicata all’estensione del servizio porta a porta è sicuro, anche se non è da escludere che la 

situazione del CERMEC può evolvere ulteriormente in qualsiasi momento. 

 

Prende la parola il Consigliere Lapucci Lorenzo lamentando un problema sollevato da alcuni 

cittadini residenti all’interno del comprensorio denominato  “Villaggio del Sole”, posto in loc. 
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Pontecimato, la cui proprietà è in parte Pubblica, in parte Privata ed in parte costituita da 

patrimonio gestito dall’ente ERP per conto del Comune. Spiega che tale problema pare sia emerso 

in seguito alla morosità di alcuni inquilini ERP che non pagando le spese condominiali 

impediscono all’amministratore di procedere all’affidamento a ditte private della gestione del verde 

spettante al condominio stesso. Chiede all’amministrazione in primis di verificare all’interno del 

comprensorio dello stesso Villaggio, a chi sia effettivamente in capo la gestione di tutte le aree 

esterne ossia   cosa sia in gestione all’ERP, cosa sia  in gestione al Settore Opere pubbliche/AMIA 

e cosa sia spettante direttamente al condominio. Infine chiede di ipotizzare una soluzione al 

problema esposto. 

 

Risponde il Presidente Giovanni Montesarchio impegnandosi a sentire gli Uffici Comunali per 

chiarire quali sono i soggetti a cui è affidata la gestione delle varie aree esterne al suddetto 

complesso. 

Lo stesso chiede ai commissari l’approvazione del verbale della seduta consigliare 

dell’11/05/2018. 

Il verbale viene approvato all’unanimità. 

 

La seduta si chiude alle ore 11:00. 

 

Il Segretario verbalizzante: 

   F.to Luca Coppo                                         Il Presidente della Commissione 8^: 

                                                                                                                          

               F.to Giovanni Montesarchio 


